

Papa Francisco expresa solidaridad con habitantes de Tonga

Image not found or type unknown



Daños causados por volcán submarino en Tonga

Ciudad del Vaticano, 19 ene (RHC) El papa Francisco expresó hoy solidaridad con los habitantes de las islas de Tonga afectadas en los últimos días por la erupción del volcán submarino Hunga-Tonga-Hunga-Ha'apai con daños aún incalculables.

Me siento particularmente cercano a todas las personas probadas, implorando a Dios el alivio a su sufrimiento, dijo Francisco al “invitar a todos” a unírsele en la oración por “esos hermanos y hermanas”.

La erupción el pasado sábado del volcán submarino Hunga Tonga Hunga Ha'apai, un volcán submarino a 65 kilómetros al norte de Nuku'alofa, la capital de Tonga, es una de las más violentas que se han

registrado en los últimos treinta años en el planeta, señalaron este lunes fuentes científicas.

Un desastre sin precedentes. Así ha descrito el Gobierno de Tonga, el pequeño reino de 170 islas en el Pacífico, la situación de su país tres días después de la devastadora erupción de un volcán submarino a 60 kilómetros de su capital. (Fuente: Varias Agencias)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/283302-papa-francisco-expresa-solidaridad-con-habitantes-de-tonga>



Radio Habana Cuba